

VIII Subida SAN ISIDRO

Villa de Breña Alta



CAMPEONATO DE CANARIAS DE MONTAÑA

CAMPEONATO PROVINCIAL DE S/C DE TENERIFE DE MONTAÑA / CAMPEONATO DE LA PALMA DE MONTAÑA

NP 7/25 | VIII Subida San Isidro
El Muro Racing



CABILDO
LA PALMA



CABILDO LA PALMA



Ayuntamiento de la
Villa de Breña Alta



Gobierno
de Canarias



HYUNDAI

Canarias



Lauren García, Ángel Bello y Javier Rodríguez, protagonistas en la VIII Subida San Isidro

29/3/2025

Los tinerfeños se impusieron en las tres categorías principales, además, a ritmo de récord en una VIII Subida San Isidro que ha alzado el telón regional, provincial e insular de la especialidad de montaña. Los aficionados pudieron disfrutar de un bonito espectáculo en esta prueba que se desarrolla en el municipio de Breña Alta.

La VIII Subida San Isidro ha vuelto a contar con el privilegio de abrir tres campeonatos de una tacada: el regional, el provincial de S/C de Tenerife y el insular de montaña. Todo, con una lista de inscritos espectacular y una indudable emoción sobre el asfalto de este trazado ubicado en Breña Alta.

El más rápido de la jornada, y con un explosivo récord en su primera visita a esta prueba, fue Lauren García. El de la Nova Proto NP01 dominó la Categoría 2 con un tiempo de 3:13.342, dejando en la segunda plaza a Carlos Alberto Pérez (3:43.866) y en la tercera a Carlos Alexis Ramos (4:19.410).

Continuando con el apartado de barquetas, Javier Rodríguez al volante de una Speed Car GTR hizo suya la Categoría 3 después de un registro de 3:35.195, dejando en segundo lugar a la BRC 02 de Guillermo Évora (4:33.814).

Entre los turismos, la lucha fue cerradísima entre los dos contendientes del regional en 2024. El vigente campeón, Ángel Bello, quien también visitaba por primera vez la Subida San Isidro, colocó en primer lugar su Audi R8 LMS Ultra Evo, instaurando de paso el nuevo récord de la Categoría 1: 3:44.513. A sólo 161 milésimas terminó José Manuel González (Porsche 991.1 GT3), completando el podio el primer piloto local, Aníbal de Luis, que con su Porsche 911 GT3 terminó a 6,065 segundos.

En otras categorías, la Clase 3 fue para el SEAT León Supercopa de Antonio Pérez; en la Clase 4 el protagonista fue para otro palmero, Juan Lorenzo Fernández (Mitsubishi Lancer Evo IX); la clase 5a la conquistó Daniel Hernández (Honda Civic Type R); en la clase 5b triunfó el Peugeot 208 R2 de Ricardo Díaz, dejando la clase 5c a Edgar Méndez y su Honda Civic. Por último, Moisés Rodríguez (Ford Sierra Cosworth) y Luis David Hernández (Citroën Saxo VTS) se llevaron para casa el triunfo en Pre92 y Pre2000, respectivamente.



VIII Subida SAN ISIDRO

Villa de Breña Alta



CAMPEONATO DE CANARIAS DE MONTAÑA

CAMPEONATO PROVINCIAL DE S/C DE TENERIFE DE MONTAÑA / CAMPEONATO DE LA PALMA DE MONTAÑA



Con la VIII Subida San Isidro se estrenaba el nuevo Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma', un escenario en el que se impuso Raico Abián Hernández (Citroën Saxo) por delante de Edgar Fernández (Peugeot 106 S16) y Jordán Brito (Citroën Saxo).



En regularidad sport, triunfo de Armando Pérez-Antonio Pérez (Volkswagen Golf), completando el podio Anselmo Alonso-Gara Alonso (SEAT Ibiza) y Wilfredo Pérez-Oscar Rivero (Peugeot 205). En regularidad, Miguel Ángel Benito-Domingo Martínez confirmaron su triunfo al volante de su Volkswagen Scirocco GT.



Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta

La Plaza de Los Álamos, en Breña Alta, acogió la entrega de trofeos final en presencia de un buen número de aficionados y en compañía de Jonathan de Felipe (alcalde de Breña Alta), Nira Rodríguez (concejala de Deportes), Miguel Ángel Domínguez (presidente de la Federación Canaria de Automovilismo), Edgar Morales (presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma) y Julio García (presidente de El Muro Racing). Previo a ese acto, se realizó una fotografía general con la veintena de equipos de Breña Alta que tomaron parte en esta prueba.



La VIII Subida San Isidro ha contado con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Ayuntamiento de la Villa de Breña Alta, Gobierno de Canarias, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

